

## **Más de 1.000 personas llenan la calle Colón de la Vila Joiosa en la XVI edición de la Mostra de Vi**

Las personas asistentes pudieron tastar cerca de 300 caldos y degustar numerosas tapas de establecimientos locales, acompañados de un ambiente festivo amenizado por la música en directo de “La Gran Babylon” y un teatro itinerante de la compañía “Arteatro”

La calle Colón de la Vila Joiosa acogió ayer la XVI Mostra de Vi', evento al que acudieron más de 1.000 personas, confirmando su éxito como actividad complementaria a la 22ª Mostra de Cuina Marinerà que se celebrará del 3 al 12 de junio en el municipio. Este ha sido el primer año que esta jornada dedicada al vino se ubica en la calle Colón. Las personas asistentes pudieron tastar diferentes caldos y degustar tapas y bocados de establecimientos locales, acompañados de un ambiente festivo que estuvo amenizado por la música en directo de “La Gran Babylon” y un teatro itinerante de la compañía “Arteatro” hasta bien entrada la noche. La muestra de este año contó con más de medio centenar de bodegas y cerca de 300 referencias de vinos durante para su celebración; a las que se le sumaron 2 marcas de vermutos locales, 1 stand de hidromiel, tapas elaboradas por 14 restaurantes de la localidad, mesa de quesos, cortadores de jamón y una barra de gintonics. “Estamos muy orgullosos y agradecidos por el gran trabajo que se está realizando por el personal del Ayuntamiento, y por los restauradores, comerciantes y empresas locales para que los eventos gastronómicos de la Vila Joiosa sean un éxito”, ha expresado el alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú. “La `Mostra del Vi' ha vuelto a reunir a la gente de la Vila y de otros municipios en nuestras calles para degustar grandes vinos del territorio mediterráneo. He de agradecer a Pedro Juan San Juan de bodegas Fincal la organización, a todos los funcionarios de la concejalía y especialmente al personal de eventos por su gran implicación para que este evento haya sido un éxito de participación”, ha destacado la edil del área de Comercio, Marta Ronda. Previamente a la `Mostra de Vi', esa misma tarde, el Xalet Centella acogió el concurso de acuarela al vino como actividad complementaria al evento en la que 30 participantes pudieron plasmar obras de arte haciendo uso de estos caldos como pintura. La actividad estuvo dirigida por artistas locales que colaboraron para su celebración.

**Noticia publicada el** 28 de Mayo de 2022

**Fuente:**Fuente propia

**Categoria:**Comercio.

